

BERITA TERBARU

Peringatan Hari Jadi ke-153 Kota Manggar Berlangsung Meriah

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 9, 2024 - 21:48



BELITUNG TIMUR - Manggar adalah sebuah kota sedang ramai yang merupakan Ibu Kota Kabupaten Belitung Timur hari ini Rabu tanggal 9 Oktober 2024 genap berusia 153 tahun dan diperingati setiap tahun, ditandai dengan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Belitung Timur (Beltim) dan dilanjutkan serimonial di kantor Camat Manggar serta dengan berbagai kegiatan lainnya.

Rapat paripurna yang dihadiri oleh anggota DPRD Beltim, forkopimda (Pjs

Bupati, Kapolres, Kajari, Dandim 0414, Danlanud, Danpos AL) Kepala OPD Beltim, instansi vertikal, tokoh agama, tokoh masyarakat, paguyuban suku etnis, Dharma wanita, Dharma Pertiwi, persatuan istri DPRD, PKK, Kepala Desa, BPD, insan Pers serta undangan lainnya.



Tak kalah menarik ada pembagian kembang telor dan pada saat waktunya makan siang Camat Manggar menyajikan tradisi masyarakat Belitung Timur yaitu makan 'Bedulang' duduk sama rendah bersila kaki menikmati hidangan yang sudah tersaji/tersedia. Hidangan Nasi Bedulang merupakan sumbangan dari Setiap Desa yang ada di Kecamatan Manggar serta dari OPD setempat.

Camat Manggar Heri Susanto kepada awak media mengatakan Kota Manggar yang merupakan ibukota Kabupaten Beltim tentu tidak dikatakan sama dengan Kecamatan yang lain.

"Kecamatan Manggar berada cakupannya luas, masyarakatnya multikultur suku etnis dan agama yang beragam otomatis potensi persoalan juga banyak, jadi tolak ukur Kecamatan Manggar ini tidak bisa diukur sama dengan Kecamatan lainnya apalagi kami (Kecamatan Manggar-red) adalah penopang ibukota kabupaten, ke depan memang harus lebih diperhatikan betul-betul" ujar Camat.



Dikatakannya oleh Alumnus STPDN ini kecamatan tidak dapat berdiri sendiri dengan tegak untuk menjalankan pemerintahannya melaksanakan pembangunan pemberdayaan masyarakat dan pelayanan publik, tentunya apa yang terjadi di kecamatan Manggar itu adalah acuan ataupun tolak ukur dari Kabupaten Belitung Timur.

"Dalam melakukan apapun Kecamatan Manggar yang tidak bisa berjalan dengan sendiri, Kecamatan Manggar kolaborasi dengan OPD yang ada di Kabupaten Belitung Timur, ya karena semua OPD itu ada di Kabupaten Belitung Timur dan tumpuan juga masyarakat dengan jumlah penduduk seperti kependudukan Kabupaten Belitung Timur ini ada di Kecamatan Manggar, maka memang harus betul-betul pembangunan Kecamatan Manggar ini menjadi perhatian dari Kabupaten" ungkap Heri Susanto.

Heri Susanto mengatakan beberapa inovasi tentunya yang sudah dilakukan mengacu kepada RPJMD Kabupaten Belitung Timur sebagaimana di RPJMD itu ada 3 misi yang harus diemban oleh Kabupaten Belitung Timur.

"Dan kami membantu sebisanya contoh pelayanan publik untuk meningkatkan layanan publik membentuk kedai pelayanan publik yang ini tentunya Untuk menimbulkan layanan kepada masyarakat, ada pelayanan untuk pembuatan imigrasi, perpajakan dan yang terakhir ini kami bekerja sama dengan Disdukcapil Kabupaten Belitung Timur untuk pelayanan administrasi kependudukan, ke depan masyarakat kecamatan Manggar tidak perlu jauh-jauh untuk



pelayanan administrasi kependudukan" ucap Camat.

Untuk selanjutnya menurut Camat juga ada beberapa program yang di laksanakan berkaitan dengan misi kedua ataupun misi ketiga seperti pemberdayaan ekonomi masyarakat, juga mendirikan teras UMKM manggar untuk merangkul UMKM insya Allah itu akan terus berkembang untuk lebih meningkatkan perekonomian masyarakat Kecamatan Manggar.

"Untuk pemenuhan kebutuhan dasar masyarakatnya dalam hal ini pendidikan, kesehatan, bersinergi dengan Forkopimcam dan lembaga Per Bankan dan swasta yang ada di kecamatan Manggar" ungkap Camat.

Jurnalis: Helmi M. Fadhil.